



In der **Klinik für Allgemeine Innere Medizin und Psychosomatik** (Ärztlicher Direktor: Prof. Dr.med. Hans-Christoph Friederich) am Zentrum für Innere Medizin und am Zentrum für Psychosoziale Medizin des Universitätsklinikum Heidelberg ist zum 1. April 2020 zu besetzen:

eine **PhD-Stelle im Bereich Schmerzforschung**
mit einer/m
wissenschaftliche Mitarbeiterin/ wissenschaftlichen Mitarbeiter (m/w/d, TV-L E13, 50%)

Forschung auf hohem Niveau und dabei den Patienten nicht aus dem Blick verlieren - Wir suchen einen wissenschaftlichen Mitarbeiter, welcher in diesen beiden Bereichen seine Zukunft sieht. Die Stelle ist auf drei Jahre befristet. Die Position beinhaltet die Mitarbeit in dem vom **BMBF geförderten Forschungsverbund „Improving outcomes in chronic musculoskeletal pain through a personalized medicine approach using cross-illness multilevel assessments and mechanism-based interventions“**. Schwerpunkt des Projekts ist die Vorhersage des Therapieansprechens chronischer Schmerzpatienten mittels psychologischer und psychophysiologischer Parameter. Ihre Tätigkeit umfasst insbesondere die Entwicklung und Durchführung neuer psychophysiologischer Testparadigmen.

Als Kernkompetenz sollten Sie mitbringen:

- Einen überdurchschnittlichen universitären (Master-)Abschluss (vorzugsweise in der Psychologie, Medizin, Neurowissenschaften oder verwandten Gebieten).
- Erste Publikationserfahrungen (peer reviewed)
- Die Fähigkeit zum selbstständigen wissenschaftlichen Arbeiten

Wir bieten Ihnen:

- Arbeit in einem interdisziplinären, engagierten, kooperativen und leistungsstarken Team mit offener, konstruktiver Atmosphäre
- Eine intensive Vernetzung von klinischer Forschung mit Grundlagenforschung
- Aufbau einer wissenschaftlichen Karriere mit hervorragenden Möglichkeiten zur weiteren wissenschaftlichen Qualifikation.

Ihre schriftliche Bewerbung mit den üblichen Bewerbungsunterlagen (bis zu max 2 MB als pdf) richten Sie bitte bis 23. Februar 2020 postalisch oder per E-Mail an folgende Anschrift:

*Prof(apl.) Dr. med. Jonas Tesarz, Klinik für Allgemeine Innere Medizin und Psychosomatik
Medizinische Universitätsklinik, Zentrum für Psychosoziale Medizin
Universitätsklinikum Heidelberg
Thibautstraße 4, D-69115 Heidelberg*

Rückfragen zur Stellenausschreibung richten Sie bitte an Prof(apl.) Dr. Jonas Tesarz (e-mail: jonas.tesarz@med.uni-heidelberg.de oder Tel.: 06221 56 37862).

In the Clinic for General Internal Medicine and Psychosomatics (Medical Director: Prof. Dr. Med. Hans-Christoph Friederich) at the Centre for Internal Medicine and the Centre for Psychosocial Medicine of the University Hospital Heidelberg,

**a PhD position will be filled as soon as possible
with a research assistant (m/f/d, TV-L E13, 50 percent)
in the field of pain research.**

Research at a high level whilst keeping the patient in the the spotlight - We are looking for a research assistant who sees his future in these two areas. The position is limited to three years. The position includes collaboration in the BMBF-funded Research Network "Improving outcomes in chronic musculoskeletal pain through a personalized medicine approach using cross-illness multilevel assessments and mechanism-based interventions". The project focuses on the prediction of therapy response in chronic pain patients, using psychological and psychophysiological parameters. The position particularly includes the development and implementation of novel psychophysiological test paradigms.

As a core competence you should bring along:

- An above-average university (master) degree (preferably in psychology, medicine, neuroscience or related fields)
- First publication experience (peer reviewed)
- The ability to work independently and scientifically

We offer you:

- Work in an interdisciplinary, committed, cooperative and high-performance team with an open, constructive atmosphere.
- Intensive networking of clinical research with basic research.
- Building a scientific career with excellent opportunities for further scientific qualification.

Please send your written application with the usual application documents (up to max. 2 MB as pdf-file) by 23rd of February 2020 by post or e-mail to the following address:

*Prof(apl.) Dr. med. Jonas Tesarz, Klinik für Allgemeine Innere Medizin und Psychosomatik
Medizinische Universitätsklinik, Zentrum für Psychosoziale Medizin
Universitätsklinikum Heidelberg
Thibautstraße 4, D-69115 Heidelberg*

If you have any questions regarding the job advertisement, please contact Prof(apl) Dr. Jonas Tesarz (e-mail: Jonas.tesarz@med.uni-heidelberg.de or phone: 06221 56 37862).